

# こんにちは！新山保育園です。 新山げんきっ子通信

<新山保育園>  
平成 30 年 8 月

新山地区の皆さん、こんにちは！

今年は今までに経験したことのない高温続きに音を上げていますが、子どもたちには毎日プール遊びが満喫できる、嬉しい楽しい『夏』です。

水分をこまめにとりながら、無理をせず体調に気をつけ暑さに負けずこの夏を乗り越えたいと思っています。プールあそびを楽しむ子どもたちを紹介します！！

## <市営プール編>

# 夏だ！プールだ！！

バスに乗って市民プールに行ってきました。西箕輪保育園や富県保育園小鳩園のお友だちと交流をしながらプール遊びが楽しめました。

ひろ～い、市民プール。うれしいなー！！



楽しいプールのおもちゃがいっぱい！



ねえー ここから  
水が出るよー！！

ちょっと一休み！！



また  
プールに入れる  
かなあ??

ちょっと休憩・・・





## ミニトマトが獲れました~~~~！

年長さんが一人一人が植木鉢を用意し、ミニトマトの苗を自分で選び、お家の方と一緒に植え、水撒きや肥料もあげながら、大切に育ててきたミニトマトが収穫の時期を迎えています。登降園時に1つ、2つ、3つ・・・と数を数えてお家の人と収穫し実ったミニトマトを味わっています。また何個収穫できたかをミニトマトカードにシールを貼っています。

## セミがいるよ！！

新山保育園の庭の木に、今年もミンミンと鳴くセミの声。暑い夏に輪をかけ、これでもかーと思わせる位、セミの短い夏を象徴するかのごとく鳴き続けています。7年目によく外に出たセミを子どもたちが、次々と発見して捕まえて観察しています。



ほら、ここにセミが止まっている！！

そっと触ってもいい？。ちょっとドキドキするー



## エアコンが入りました！！

暑い、暑い 酷暑の夏。  
水分補給は欠かせず、扇風機もフル運転し、ミストシャワーも取り付け、暑さ対策をしてきましたが、今月未満児室にエアコンが付きました。  
まだまだ暑い日が続くと思いますので未満児はもちろん、状況により有効に使っていきたいと思います。



## 新山大運動会のお知らせ

9月15日(土) 新山小にて

保育園児らしいかわいい姿を楽しみに  
お出かけください。

